

mis de l'Eglise, en même temps que les affaires des industriels qui, sans en comprendre la perfidie, propagent ces armes déloyales.

(Voix de N.-D. de Chartres.)

La Madone des Poules

— o —

Cette Madone est vénérée à Pagani, Italie.

« Pourquoi — écrivait, en sa livraison de juillet, la *Revue de l'Adoration réparatrice*, publiée à Rome — pourquoi ce titre donné à la Vierge miraculeuse ? Parce que, il y a environ quatre siècles, l'image miraculeuse, cachée dans le sol, fut mise à découvert par des poules grattant la terre.

« En souvenir de ce prodige, les habitants de Pagani et des environs offrent chaque année à leur chère Madone une certaine quantité de poules ou d'autres oiseaux. C'est le dimanche de *Quasimodo* qu'a lieu la grande fête de Notre-Dame des Poules. La statue miraculeuse sort de l'église accompagnée du clergé et des associations de la paroisse, et elle parcourt en triomphe toutes les rues de Pagani. Cette procession dure à peu près huit heures. Plus de quatre mille poules sont offertes à la Madone, sans compter les colombes, les tourterelles, les agneaux, les lapins, etc. . . Le Père Tannoia, dans sa Vie de saint Alphonse, raconte que la procession de la Madone *delle Galline* s'arrêtait dans l'église Saint-Michel, desservie par les Rédemptoristes, et que saint Alphonse présentait alors deux poules à la Sainte Vierge. Cette pieuse tradition s'est perpétuée, et chaque année encore le T. R. P. Provincial des Rédemptoristes, entouré de toute la communauté fait la même offrande à la Madone *delle Galline*, lorsque la Vierge miraculeuse entre dans notre église.

« Mais ce qu'il y a de plus extraordinaire pendant cette procession, c'est que les poules et les autres oiseaux offerts à la Madone vont d'eux-mêmes se poser sur la statue miraculeuse, et ils y restent jusqu'au moment où on les enlève pour faire place à d'autres. Nous avons été témoins cette année de ce prodige. Le Comité des fêtes a bien voulu nous faire don d'une tourterelle offerte à la Madone. Ceux qui douteraient des faits extraordinaires dont nous venons de parler, nous les invitons à faire le pèlerinage de Pagani le dimanche de